

# ROMANS/NORD DRÔME

**EMPLOI** Son fond de hausse du chômage, la mission locale a tenu son assemblée générale mardi soir

## Apporter une réponse à la demande de travail

La mission locale Drôme des collines-Royans-Vercors a tenu son assemblée générale mardi soir dans le salon Paul-Deval de la mairie, en présence de son président Gérard Willmann, de son directeur Pierre Brillaud et du maire Philippe Drésin. Présentes sur l'ensemble du territoire, les missions locales constituent un réseau placé au cœur du dispositif des politiques publiques. Elles sont là pour permettre à tous les jeunes de 16 à 25 ans de surmonter les difficultés qui font obstacle à leur insertion professionnelle.

Dès le début de la réunion, le président Gérard Willmann a porté un regard positif sur cette demande des jeunes puisque 152 emplois d'avenir sont à réaliser sur le territoire de la mission locale Nord-Drôme.

Deux espaces d'accueil fonctionnent dans ce périmètre, un à Romans et un à Saint-Vallier, le tout avec une équipe de 29 collaborateurs.

Parmi les nouveautés de 2012, outre les emplois d'avenir, un accompagnement spécifique a été mis en place pour les jeunes sans qualification et ne disposant d'aucun autre dispositif d'aide à la recherche d'emploi (A.N.I.). Également, avec la chambre des métiers de la Drôme, une expérimentation a été conduite envers les jeunes en rupture de leur contrat d'apprentissage, puisque 31,3 % d'entre eux sont dans cette situation. L'objectif étant est de diminuer leur temps "d'errance."

En 2012, le dispositif "parcours d'accès direct à l'emploi", appelé Pade, a



Dès le début de la réunion, le président Gérard Willmann a porté un regard positif sur cette demande des jeunes puisque 152 emplois d'avenir sont à réaliser sur le territoire de la mission locale Nord-Drôme.

également vu le jour.

Une autre expérimentation a fait l'objet d'un regard particulier, celui du "club Zus". Dans son périmètre -le quartier de la Monnaie- 10 jeunes femmes et hommes se sont engagés pour créer un club de recherche d'emploi. Au terme du club, 4 jeunes ont accédé à un travail ou à un service civique. L'expérimentation sera donc reconduite.

Ces dispositifs présentés, ce sont les offres de services et leur bilan qui ont été détaillés, à savoir l'accompagnement, la formation, et l'entreprise. □

### QUELQUES CHIFFRES

■ 3388 jeunes suivis (+5, 5%) dont 1376 jeunes en 1<sup>er</sup> accueil (+ 11, 8%).

■ 954 jeunes ont accédé à un emploi (-10 %).